
Herr Lothholz regte an, am plötzlich endenden Fahrradweg in der Bernburger Straße ein 
Hinweisschild für die Autofahrer aufzustellen.  
 
Herr Teschner antwortete, dass bisher keine Unfälle waren in diesem Zusammenhang. Er 
sagte, es ist schwierig einen geeigneten Platz für ein Hinweisschild dort zu finden. Es finden 
regelmäßig Kontrollen statt, und er wird die Anregung mitnehmen. 
 
 


